



Coyoacán, a 06 de noviembre de 2024
Boletín: COY/DCSMDyOP/012

TRABAJAMOS POR CALLES LIMPIAS Y SEGURAS EN COYOACÁN CON OPERATIVOS DE CHATARRIZACIÓN

- Dan banderazo de salida al 2.º dispositivo de Chatarrización de la presente administración.
- Esta acción se realiza con el apoyo de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC CDMX para retirar vehículos abandonados, foco de contaminación e inseguridad.
- Durante el primer dispositivo, se retiraron 27 vehículos con grúa y 31 fueron retirados por los propios vecinos.

La Alcaldía Coyoacán arrancó el segundo dispositivo de chatarrización del segundo trienio de la administración del alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, que se realiza con el apoyo de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, con el fin de mantener calles limpias y seguras.

Durante el banderazo de salida que se llevó a cabo en la calle Manuela Sáenz, frente al Colegio de Bachilleres Plantel 4 Culhuacán "Lázaro Cárdenas", a nombre del alcalde Giovani Gutiérrez, la directora general de Seguridad Ciudadana de Coyoacán, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, señaló que esta acción busca mejorar la calidad de vida de los coyoacanenses, al retirar vehículos abandonados que son focos de contaminación y generación de fauna nociva.

Destacó que parte del trabajo 24/7 significa tener coordinación con los distintos órdenes de gobierno para que las familias puedan vivir mejor, "esta nueva imagen en la que trabaja Coyoacán es un ejemplo a seguir, así lo hemos visto en otras demarcaciones o municipios de varias ciudades. Esto se da gracias al esfuerzo coordinado entre autoridades y niveles de gobierno. Nuestra obligación es brindar servicios y dar resultados".

Este segundo dispositivo del periodo 2024-2027, abarcó las colonias Ex-Ejido de San Francisco Culhuacán, CTM Culhuacán sección V, Del





Carmen, entre otras, en un periodo que comprende tres días de retiro de vehículos.

Como resultado del primer dispositivo realizado en el mes de octubre, se recorrieron 35 colonias con 154 visitas oculares; 105 vehículos apercibidos; 27 unidades retiradas con grúa al depósito vehicular y 31 retiradas por los propios vecinos; se atendieron 68 folios del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) y 28 gestiones ciudadanas.

Este programa, junto con las tareas de recuperación del espacio público de retiro de bienes mostrencos, así como las de servicio en materia de salud y seguridad -que incluyen los operativos en contra de la venta ilegal de alcohol en las llamadas *chelerías toreras*-, ayuda a tener las calles libres de obstáculos, lo que genera una mejor movilidad, así como espacios limpios, ordenados, en un ambiente sano y seguro para todos.

000

